

南三陸町立戸倉小学校



# うしおっこ



「はやね・はやおき・あさごはん」

朝夕の木々の葉を揺らす涼しい風に、秋の訪れが感じられます。近い将来、四季という季節感がなくなるのではということ、報道等で耳にするようになりました。四季のよさを知り、四季を楽しむ日本人にとってとても淋しい話ですが、間違いなく日に日に秋は深まっています。

また秋は、気持ちよく活動することができる季節です。「スポーツの秋」「読書の秋」「収穫の秋」「芸術の秋」「食欲の秋」など、様々な秋があります。短くても、様々な秋を思う存分に満喫してほしいと思います。

さて、「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉がありますが、子供たちは秋空の下、毎日元気に登校し、活動しています。子供たちには、秋を思い切り楽しみながら、自分のめあてに向かって粘り強く頑張るよう指導してまいります。そして、私たち教職員も「実りの秋」といわれるよう、日々、子供たちの成長を見守りながら、指導の充実を図ってまいります。

さて、来る10月21日（土）には、学習発表会があります。今年度は、感染予防に努め、入場制限は行わず開催する予定です。ぜひ、体育館に足を運んでいただき、子供たちの頑張る姿をご覧くださいと思います。

子供たち、保護者の皆様にとって、今年も実り多き秋となりますことを、心より願っています。

## 10月の予定

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3 全校5校時限 * 過日配布したプリントをご確認ください。	4 通学時避難訓練 巡回小劇場 (4~6年)	5 通学時避難訓練	6 ふるさと学習会 (6年) 弁当日	7
8	9 スポーツの日	10	11	12	13	14
15	16 SC来校	17 移動図書館	18 学習発表会 児童公開	19	20	21 学習発表会 一般公開
22	23 振替休業日	24 緑化活動秋	25 音楽祭壮行会	26 音楽祭 弁当日	27 第3学年PTA 行事	28
29	30 委員会活動 SC来校	31 校内マラソン 大会				

# 今月のうしあっこ

## 校内水泳記録会



今年度は、天候にも恵まれ、例年以上にプールでの学習を行うことができました。その成果もあって、7月の頃に比べ、どの子も泳力を伸ばすことができました。今回は、保護者の方にも参観していただき、盛大に記録会を行うことができました。

## 第5学年PTA行事



14日(木)の5学年のPTA行事が行われました。この日は給食がない日だったので、親子でサンドウィッチ作りを行いました。お母さん達の手際よさに感心しながら和気あいあいと楽しく活動することができました。

## 修学旅行



13・14日は6年生がとても楽しみにしていた会津若松方面への修学旅行でした。自主研修や温泉での一夜、そしてラーメンバイキングを存分に楽しんできました。7名の子どもたちは思い出をたくさん抱えて帰校しました。

## 第3学年 交流会



21日に3学年の児童が、沖田地区の高齢者の方々10名と交流会を行いました。子どもたちが準備したゲームなどを通して、交流を深めることができました。次は、12月にクリスマス会に何う予定です。